



Beatriz Ramírez David

Bogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Igualdad de derechos e Inclusión Social, Derechos humanos, Género, Temas de Género, Empoderamiento de las mujeres.

Descripción del perfil

Con más de 20 años de experiencia como facilitadora y consultora en temas de Género, empoderamiento de las mujeres, igualdad de derechos y trabajo social con comunidad en alto riesgo de vulnerabilidad. Conferencista y panelista nacional e internacional en temas de género, mujeres, inclusión social y construcción de paz. Embajadora de Mujeres Liderando América Latina, Global Ambassador NERDS RULE INC. Fundadora de la Fundación Unidas: Mujeres Construyendo Tejido Social y Co-fundadora de la Red ¡Párala Ya! Nada Justifica las violencias contra las Mujeres. Ex Coordinadora Internacional de la Comisión de Empoderamiento a la Mujer en OMIS y Directora Internacional de la Comisión de Promoción de Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer y la Niña del ?????? ?????? ?????? a través de la Red Sororidad Pacto entre Ellas Internacional y Colombia Country Chair – Global Networking. Autora de los libros Mujeres Constructoras de Paz en Valledupar-Cesar y Mi Legado Familiar, y coautora del libro Contadora de Historias - Relatos de Mujeres para no olvidar. Contribuí en la elaboración de los libros de la Celebración de los 75 años de la ONU, los 10 años de ONU Mujeres, el 20º aniversario de la Resolución #1325 del Consejo de Seguridad y además en el libro Un capítulo para el Mundo de Naciones Unidas. Directora de la Tertulia "SER MUJER HOY" es un espacio para hablar de mujeres, hitos importantes en la historia de la mujer y la mujer en la actualidad... Tengo un segmento en el programa radial "Alma, razón y vida" titulado "Un café con Beatriz" Tengo una columna titulada "Mundo en femenino" en la Revista Panorama Cultural. Invitada a escribir en periódicos y revistas de Colombia e Iberoamérica. Integrante de Redes nacionales e internacionales a favor de los Derechos Humanos de las Mujeres y las Niñas.

Conferencias, Cursos o Talleres

Ser Mujer Hoy ¡Un desafío sin límites!

Flexible

El empoderamiento conduce a lograr autonomía individual de las mujeres, modificando su auto-percepción y auto-identidad, luchando contra la ideología de la sociedad patriarcal para intentar acabar con la desigualdad de género. Objetivo general: Identificar los avances y los obstáculos que enfrentan las mujeres con respecto a: la pobreza, la educación, la salud, la violencia, los conflictos armados, la economía, en el ejercicio del poder y la situación de las niñas.

Libros

Mujeres Constructoras de Paz en Valledupar - Cesar

El conflicto armado colombiano ha sido el conflicto más largo de la región, y este se ha caracterizado por su enorme magnitud, ferocidad, degradación, presencia territorial, y especialmente por las consecuencias e impactos que ha dejado en la población civil. Este trabajo pretende hacer un recorrido por dos escenarios donde las mujeres son las protagonistas, teniendo como objetivo el liderazgo social de las mujeres de Valledupar en la construcción de la paz. Con base en lo anterior, mi investigación se centra en estos dos momentos: 1. LAS MUJERES Y SU INTERVENCIÓN EN LA POLÍTICA. 2. LAS MUJERES COMO ACTIVISTAS SOCIALES. Ellas han participado como actores sociales para hacer incidencia en la región, comprendiendo los impactos del conflicto armado en sus vidas, sus cuerpos, sus familias y sus liderazgos. Estas mujeres valientes que realizan su activismo social en contextos inseguros, han hecho sus aportes en procesos de resistencia y construcción de paz. Socialmente hablando, las mujeres han tenido que luchar decididamente para ir transformando los imaginarios culturalmente implantados y ganarse el reconocimiento como sujetos de derechos y ciudadanas activas.

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/beatriz-ramirez>